

M. le Commissaire Hébert prend son siège.

13.—(27298) Soumis un compte de M. A. Desjardins, pour dépositions sténographiques, prises en Cour du Recorder, in re A. Normandin.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver le paiement dudit compte, au montant de \$13.50, ex-Fonds de Réserve.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 23 avril 1915, à l'effet d'accorder les contrats, pour la fourniture et la livraison de la pierre à macadamiser, soit amendée comme suit:

A l'item "Jos. Gravel", en enlevant le mot Syanite;

A l'item "de Lorimier Quarry Co.", — en ajoutant, après les mots: Pierre à macadamiser, les mots suivants: Syanite ou Banc rouge;

A l'item "John G. Poupore", — en ajoutant, après les mots: Pierre à macadamiser, les mots suivants: Pierre calcaire grise;

A l'item "Anderson & Ste-Marie Co.", — en ajoutant, après les mots: Pierre à macadamiser, les mots suivants: Pierre calcaire grise;

A l'item "R. H. Miner Co., Ltd.", — à la fin de ladite résolution, en ajoutant après les mots: Pierre à macadamiser, les mots suivants: Syanite ou Banc rouge.

15.—Soumise une communication du Président Général de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal, concernant la célébration du 3ème Centenaire de la première messe célébrée sur l'île de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que le Bureau accorde avec plaisir les différentes demandes contenues dans ladite communication, et que copie d'icelle soit transmise au Surintendant du Parc Mont-Royal, au Surintendant des Parcs, et au Surintendant de Police, avec instructions de faire droit à ces demandes, en ce qui les concerne respectivement.

16.—(27191) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, informant le Bureau qu'il y a eu erreur, dans la date fixée pour la réception et l'ouverture des soumissions pour les travaux à faire, en rapport avec la construction du système électrique extérieur, devant faire partie du système de filtration (contrat No 5), et recommandant de changer la date du 13 juin (jour de dimanche) qui a été fixée, pour le 15 juin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et d'amender la résolution du Bureau, en date du 26 mai 1915, en changeant la date du 13 juin pour le 15.

17.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$24,747.96, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

18.—M. F. J. Kerr, de la "Cook Construction Co.", se présente devant le Bureau, en rapport avec la plainte faite par le Conseil Central National des Métiers et du Travail, au sujet des ouvriers employés sur les chantiers de ladite compagnie.

M. Kerr donne des explications, et après pourparlers, il est prié de voir à ce que le prix de la pension chargée à ces ouvriers soit réduit, et de transmettre à M. Cook le voeu du Bureau à ce sujet.

M. le Commissaire Côté prend son siège, au cours de la discussion ci-dessus.

19.—(26567) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant le rapport des experts nommés, pour faire l'étude des échantillons d'asphalte reçus le 20 avril dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Commissioner Hébert took his seat.

13.—(27298) Submitted an account from Mr. A. Desjardins, for short hand work done in the Recorder's Court, in re A. Normandin.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said account, amounting to \$13.50, and to authorize the payment of the same ex-Reserve Fund.

14.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board, on the 23rd April 1915, awarding contracts for the supply and delivery of macadamizing stone, be amended as follows:

Item "Jos. Gravel", by striking out the word "Syanite";
Item "De Lorimier Quarry Co.", by adding, after the words "Macadamizing Stone", the following words "Syanite or Banc Rouge";

Item "John G. Poupore", by adding, after the words Macadamizing Stone, the following words "Grey Lime Stone";

Item "Anderson & Ste-Marie Co.", by adding, after the words "Macadamizing Stone", the following words "Grey Lime Stone";

Item "R. H. Miner Co., Ltd.", at the end of said resolution, by adding after the words "Macadamizing Stone, the following words "Syanite or Banc Rouge".

15.—Submitted a communication from the President of the St. Jean-Baptiste Society of Montreal, anent the commemoration of the 3rd centenary of the first mass celebrated on the Island of Montreal.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Board grant with pleasure the different requests contained in said communication, and that a copy of same be transmitted to the Superintendent of Mount Royal Park, the Superintendent of Parks and the Chief of Police, with instructions to comply with said requests, as far as they are concerned respectively.

16.—(27191) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, informing the Board that there was an error in the date fixed for the reception and opening of the tenders for works to be performed in connection with the construction of the exterior electric system to form part of the filtration plant (Contract No. 5), and recommending that the date of the 13th June (Sunday) which was fixed, be changed to that of 15th June.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to amend the resolution adopted on the 26th May 1915, by substituting the 15th June for the 13th.

17.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$24,747.96, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

18.—Mr. F. J. Kerr, of the Cook Construction Co., appeared before the Board, in connection with the complaint made by the Central Trades and Labor Council anent certain laborers employed on the works of said Company.

Mr. Kerr gave explanation, and after discussion, he was requested to see that the price charged for boarding his laborers is reduced, and to apprise Mr. Cook of the desire of the Board in this connection.

Commissioner Côté took his seat during the above debate.

19.—(26567) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting the report of the experts appointed to examine the samples of asphalt received on the 20th April last.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was